

社長のひとりごと【サ高住新聞】

全ての「社長のひとりごと」がWEBで読める!
くぼかわよしみち.com 毎月20日更新!!

くぼかわよしみち.com

検索

ホームページ

asahiglobal.co.jp
glocal-mie.co.jp
super-chintai.com
agg-hd.co.jp
goldtrust.co.jp
goldage.co.jp
kubokawayoshimichi.com

『サ高住・実践編』

③『顧客は誰か。顧客にとっての価値は何か』



アサヒグローバル株式会社 代表取締役
ゴールドトラスト株式会社 代表取締役
ゴールドエイジ株式会社 代表取締役
文/久保川 議道
text:Yoshimichi Kubokawa

入院ばかり人数が増えたのでどうしようもありませんでした。

理由③経済的理由でした。

ゴールドエイジは今でこそ月間生活費(1割負担除く)13万円くらいでした。今は家賃1万円の棟もありますから、これら2、3年で12万、11万、10万、9万、8万8000を目標に30ヶ月の『サ高住』を運営する予定です。

しかし当時は16万円から18万円でした。ですからやはり、ご家族の収入に変化があると、すぐに退去されますし、特養、老健の待機者などがありますから、国の施設が空くと費用が安いですから、直ぐに退去となります。

さて、ですから私は4年間かけてこの3つの原因を全て潰しました。(1)は医療法人で在宅診療を始めました。すぐに100人近くの在医総管になつて例えれば50人の棟で昨年11月には7名の看取りをさせていたきましたね。

(2)は訪問看護ステーションを始めた、サ高住での医療行為を

行いますから、入院も激減しました。(3)は13万円、12万円ですからくOKですね。10万円を切ればもう国の施設にも負けませんね。

これが4年間の私にとっての大の苦労でしたでしょう。これからサ高住を始められる方が、同じ失敗や同じ苦労をしていただかないために私はこの文章を真面目に書いています。『サ高住が日本の医療介護を救う』と真剣に考えていました。

ますから、一人でも多くの方がサ高住をやつていただきたいのですが、私の様に失敗してはいけませんから、生々の体験をお話しています。

これがもし業界トップの企業の上場会社であれば、社長はこんな情報は絶対に社外には話せませんね。しかし私の会社は高専貸を日本でも8年前に最初に始めたペイオニアですが、中小企業なので全てお話しができます。

さて本題の『センター・ピン』ですが、お分かりでしょうか?私の大失敗は、『介護』だけでいいと考えたことです。しかし文章を読んでいます。そうです。『センター・ピン

だつたことがお分かりいただけると思います。そこで『センター・ピン』では、多額の入居金はいりませんか

は医療でした。そのうしろに介護や生活支援やお食事や家賃が続くのであって、医療をはずしてサ高住の運営で成功させることはできません。

25人や30人一棟だけなら、しっかりと施設長がいればやれます。しかし10棟300人、20棟600人のサ高住の成功はありません。十分にご注意ください。

特に今の高齢者は、戦前戦中の苦労をされていますから、どんな苦労をされていますから、どんな安心の人達ですから、そう言つた意味でも、サ高住のセンター・ピンは医療ですと申し上げます。

結論ですが、『顧客は誰か?』これは健康な高齢者も、介護の必要な高齢者も顧客ですが、それだけでは失敗です。医療を望む高齢者も顧客だとお考えください。

次に『顧客の立場に立つての、価値とは何か?』それは私のように失敗しないように、サ高住での『医療

行為』、サ高住での『看取り』をしっかりと行わない限り、高齢者のニーズを満たせないサ高住になってしまいます。

もう1つ付けたすとすると、『経済的価値』も大切です。入居者にとっての月間生活費にも十分に注意していただき、サ高住の運営をされないと、以前の高専貸と同じです。私は民間の企業経営者ですから、厳しくて苦しい経営が大好きですね。人でのきないことをやらないと企業は成長できないからです。

医療法人様や介護会社様が自らの強みと特色を持つて、人でのきない『サ高住』に挑戦されることを願つて、今回の課題を終ります。名前がサ高住に変つただけで、訪問介護の低い国保請求は全く同じです。私は民間の企業経営者ですから、厳しくて苦しい経営が大好きですね。人でのきないことをやらないと企業は成長できないからです。

来月は④『求人採用・評価と給料・教育と訓練』です。ご期待ください。

ら、入居者は1ヶ月分の家賃を捨てるつもりなら、自由にいつでも退去して別の新しい家賃の安い設備のいいサ高住に転居できます。お金の問題ではなく、気に入らないサービスや嫌いなヘルパーが居れば、いつでも退去してしまいますね。

これが特定施設の入居者や、病院に入院の患者さんの立場の違いでしょうか?これからたくさんのが建設されると大変でかしこの10ヶ月間で150人の入居者がゴールドエイジを退去していくのです。10ヶ月で増加4人では私も頭がクラクラいたしました。皆さん、あつとか150人も退去了したんだね?と冷静に言われますが、150人の退去はお金にしていくらの損失かをご存知でしょうか?4億5000万円の損失ですか。4億5000万円の損失ですか!!

その理由は、高専貸でもサ高住でも、多額の入居金はいりませんか

さてしかし私の150人の退去の理由はこれではありませんでした。理由①死亡でした。入居者の平均年齢は、82才ですから、考えてみれば当然でしょうか。99才や100才の入居者もいますから600人居れば相当数のお亡くなりです。

理由②入院でした。もうバンバン